



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	06 Desember 2023	Media	Rakyat Sumbar
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	war

HARIAN

# Rakyat SUMBAR

Suara Nasional Masyarakat Madani

KLIPING KORAN

HARI : Rabu

TANGGAL : 06 Desember 2023

**PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA**

## Desa Kampung Gadang Raih Penghargaan Desa Cantik

Pariaman, Rakyat Sumbar – Desa Kampung Gadang, Kecamatan Pariaman Timur, Kota Pariaman menerima penghargaan dari BPS Pusat atas prestasinya sebagai Desa Cinta Statistik (Desa Cantik) pada Acara Diseminasi Hasil Sensus Pertanian 2023 di Hotel Ritz Carlton, Jakarta (4/12/23).

Setelah berhasil masuk nominasi 10 besar sebagai Desa Cinta Statistik (Cantik) Nasional Tahun 2023, desa ini ditetapkan sebagai 10 besar Desa Cantik Nasional Tahun 2023 pada tanggal 28 November 2023 yang telah dinilai oleh Tim Penilai BPS Pusat sebelumnya.

Kepala Desa Kampung Gadang, Amri Maldi merasa bersyukur atas prestasi yang diperolehnya dan ia juga menyebutkan bahwa dengan ditetapkan desanya sebagai Desa Cantik Nasional Tahun 2023 adalah tidak lepas dari bantuan dari semua pihak, seperti tokoh masyarakat, perangkat desa, BPS Kota Pariaman dan Diskominfo Kota Pariaman, khususnya dukungan dari Bapak Pj. Wali Kota Pariaman, Roberia.

“Dengan adanya prestasi ini saya berharap Desa Kampung Gadang bisa jadi percontohan desa statistik bagi Desa/Kelurahan yang ada di Kota Pariaman, dan juga bagi daerah lainnya”, ujar Amri setelah menerima penghargaan melalui wawancaranya dengan Tim Media Center Pariaman.

Melalui pesan WA, Pj. Wali Kota Pariaman, Roberia berterima kasih dan mohon maaf tidak bisa hadir pada acara tersebut, karena ada kegiatan penting di Kota Pariaman yg tidak bisa beliau tinggalkan.

Anugerah Desa Cantik 2023 tersebut diserahkan oleh Sekretaris Utama BPS RI, Atqo Mardiyanto yang mewakili Kepala BPS RI. Kegiatan ini juga dihadiri oleh Kepala BPS Kota Pariaman, Yuliandri, Sekdis Kominfo, Riky Palantino serta Kabid Statistik Diskominfo Kota Pariaman Devi Hariandi sebagai mitra statistik. (war)

38

